

Verzeichniss der Herren Deputierten, welche sich im Namen der XIX. Kantone der neuverbündeten Schweiz, auf der Eydgnössischen Tagsatzung in Luzern im Brachmonat 1808 versammelten

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: Article

Zeitschrift: Der grosse historische Appenzeller-Kalender auf das Jahr ...

Band (Jahr): 88 (1809)

PDF erstellt am: 25.07.2024

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-371907>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

**Verzeichniß der Herren Deputierten, welche sich im Namen der XIX.
Kantone der neuverbündeten Schweiz, auf der Eidgenössischen
Tagssagung in Luzern im Brachmonat 1808 versammelten.**

Luzern:
Direktorialkanton für das Jahr 1808.

Standesfarbe:
führt blau und weiß.

Landammann der Schweiz: Se. Excellenz
Herr G. Vincenz Mülimann, Amtschulth.
von Luzern, Präsident der Tagssagung.



Hr. Joh. Peter Genhard, von
Sempach, des k. Rathes.
Hr. Franz Faber Keller, von
Luzern, Appellationsrath.

Uri:
führt schwarz und gelb gerad.



Hr. Ant. Maria Schmid, regier.
Landammann.
Hr. Joseph Ant. Arnold, Lands-
Täyndrich.

Schwyz:
führt roth mit einem weißen Creuz.



Hr. Franz Faber Weber, regier.
Landammann.
Hr. Karl Martin Zay, von Art,
M. D. Landsseckelmeister.

Unterwalden:
führt roth und weiß gerad.



Hr. Fr. Nicolaus Zellger, regier.
Landammann nid dem Wald.
Hr. Michael von Flüe, regier.
Landammann ob dem Wald.

Zürich:
weiß und blau schräg.



Hr. Hans v. Reinhard, Burger-
meister und 1807 gewesener
Landammann der Schweiz.
Hr. Paulus Usteri, Med. Doct.
Hr. Kaspar Ott, beyde des k. R.

Zug:
führt weiß, mit einem blauen Strich, grad.



Hr. Fr. Joseph Andermatt, von
Baar, Gemeinds-Präsid.
Hr. Franz Joseph Leonti Müller,
von Zug, alt Landshauptm.

Glarus:
roth, mit einem weiß u. schwarzen Strich.



Hr. Anton Joseph Hauser, von
Mäfels, Landstatthalter.
Hr. Nikolaus Heer, von Glarus,
regier. Landammann.

Bern:
führt roth und schwarz gerad.



Hr. Christof Fried. Freudenreich,
Schultheiß.
Hr. Emanuel Rud. Fried. Fischer,
des k. Rathes.
Hr. Karl Ludwig von Wattenwyl.

Freyburg:
führt schwarz und blau gerad.



Hr. Johann v. Montenach, des
k. Rathes.
Hr. Philipp v. Matardoz, des
k. Rathes.

Solothurn:

führt roth und weiß gerad.



Hr. P. J. J. Oluz, Schultheiß,
und 1805 gewesener Land-
ammann der Schweiz.

Hr. Victor Gibelin, des K. Rts.
Hr. Johann Frey, des gr. Raths.

Basel:

führt weiß und schwarz gerad.



Hr. Andreas Merian, Bürgerm.
und 1806 gewesener Land-
ammann der Schweiz.

Hr. Johannes Zäslin, v. Basel,
des K. Raths.

Schaffhausen:

führt schwarz und grün gerad.



Hr. Balthasar Pfister, Bürger-
meister.

Hr. Philipp Ehrmann, des K.
Raths, von Neunkirch.

Appenzell:

führt weiß und schwarz gerad.



Hr. Ant. Joseph Bischofberger,
Med. Doct. regier. Land-
ammann in Thierhoden.

Hr. Mathias Schieß, Land-
Statthalter in Auserrhod.

St. Gallen:

führt weiß und hellgrün gerad.



Hr. Joachim P. Müli, von Wyl,
Regierungsrath.

Hr. Hermann Fels, von St.
Gallen, des gr. Raths.

Grandünden:

führt weiß, grau und dunkelblau.



Hr. Philipp Anton Wiel, Land-
richter des obern Bunds.

Hr. Florian von Planta, Präsi-
dent des Gottshausbunds.

Hr. Valentin Kessler, Statth.
des Zehengerichtsbunds.

Argau:

führt hellblau und schwarz gerad.



Hr. Regierungsrath Johannes
Herzog, von Effingen.

Hr. Heinrich Weber, von Brem-
gärten, des gr. Raths und
Appellationsrichter.

Thurgau:

führt hellgrün und weiß schräg.



Hr. Regierungsr. Aunderwerth,
von Münsterlingen.

Hr. Regierungsrath Joh. Ulrich
Hanhard, von Steckborn.

Tessin:

führt roth und hellblau.



Hr. Joh. Baptista Maggi, von
Castello, Regierungsrath.

Hr. A. Franz Molo, v. Bellinz,
des gr. Raths.

Vaud:

führt dunkelgrün und weiß.



Hr. Ludwig Secretan, J. U. D.
des gr. Raths.

Hr. Ludwig Clavel, von Nelen,
des gr. Raths und Appel-
lationsrichter.

Landammann der Schweiz und Präsident der Tagsatzung von dem
Direktorial-Kanton Freyburg, auf das folgende Jahr 1809.

Hr. Excellenz Herr Ludwig von Alfry, Schultheiß von Freyburg, auch 1808
gewesener Landammann der Schweiz.